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التغيير

كشف لواء متقاعد من الداخلية في مملكة آل سعود معلومات خطيرة عن تحرك داخلي مرتقب في المملكة

للإطاحة بحكم الملك سلمان واصطياد بن سلمان المجرم.

وقال اللواء المتقاعد فيما رصده "التغيير" انه التقى بأحد الامراء الاحرار في المانيا ولعله يقصد

الأمير المعارض خالد بن فرحان آل سعود واخبره أن هناك فرقة خاصة من اصحاب الرتب العسكرية الرفيعة

من أبناء قبائل الجزيرة العربية العريقة ومن الأمراء والمسؤلين اخذوا على عاتقهم انقاذ البلاد.

وقال اللواء أنه تم تشكيل الفرقه في شهر يوليو المنصرم وتستهدف ازاحة ابن سلمان وحاشيته بكافة

الطرق المتاحة ولن يكون الأمر سلمياً وستسيل الكثير من الدماء لأجل ذلك.



وقال اللواء المتقاعد بحسب ما يملك من معلومات لصلاته المتشعبة والمتعدده أن ابن سلمان يهين ويذل

النساء من داخل اسرة ال سعود بحيث لو تقدمت اميرة بطلب للديوان الملكي للحصول على منحه ماليه يتم

استغلالها من قبل ما أسماهم بالخنازير البشريه في الديوان وأقسم باالله أنه يعرف بعدة حالات حصلت فما

بالكم بغير الاميرات؟.. حسب قوله.

ابن سلمان اليوم مرعوب جدا ومثل ماقلت سابقا اصبح مثل الثور الهائج يقتل اشخاص يعتقل اشخاص يتجسس

على اشخاص خوف من الانقلاب عليه ويتخيل انه بهذه الطريقة سوف ينجوا.. بالعكس بهذه الطريقة يعجّل

بزواله وجميع الطرق مشروعة لازاحته بسبب حماقاته المتكررة واجرامه بحق الشعب.

ولفت اللواء المتقاعد إلى ان ابن سلمان يعاني من مشاكل صحية وازداد وضعه سوءاً بعد عدة محاولات

لتسميمه واطلاق النار عليه عام 2018 و 2019 فهو يعاني من مشاكل نفسيه فظيعة ووُصفت له مهدئات. اما

بخصوص الحركات الغريبة التي تظهر عليه بذقنه وعيونه فليس سببها المخدرات بل هي "متلازمة توريت".

ابن سلمان يعاني الويلات سمعه في الحضيض منبوذ عربيا وعالميا محاصر تماما وهو شخصيا يعلم ذلك

بالاضافة نفسيته في تدهور ولا تستبعدوا ان تسمعوا قريبا دخوله للمشفى-للفحوصات كالعادة - كل هذه

المصائب والتخبطات والكوارث يمكن بدعوة مظلوم على هذا المجرم.

بعض الأخوة يسألون لماذا وزن محمد بن سلمان نازل؟؟؟ طبعا هذا المجرم يعاني من مشاكل صحية ومن

بينها مشاكل في الاعصاب وقبل عامين تقريبا اكتشف انه مصاب بالسكري بعد ان اغمي عليه بسبب ارتفاع

السكري لديه.. نتمنى من االله ان يزيده مرض فوق امراضه ومصائب تتوالى عليه يارب.

يخبرني احد الاصدقاء القريبين من دائرة ابن سلمان يقول اذا اراد التنقل بالسيارة يطلع موكبين الاول

للتمويه والثاني فيه ابن سلمان.. شوفوا الرعب اللي يعيش فيه؟ لذلك لما تشوفوا البذخ اللي عايش

فيه والفساد الاخلاقي يريد ان ينسى خوفه ورعبه لكن سبحان االله يزداد خوفا ورعبا.

بعض الاخوة الكرام يظنوا ان ابن سلمان عايش أحلى حياة.. قسماً باالله لو تعلمون كيف حياته لشكرتم

االله فرحا.. الرجل يعيش في امراض وخوف ورعب غير طبيعي لذلك اغلب وقته على الألعاب رغم الاموال

والمنصب لكن سبحان االله "وَظَنُّوا أَنَّهُمْ مَانِعَتُهُمْ حُصُونُهُمْ مِنَ اللَّه".

ارجو من البعض ان يترك التفكير الجنوني والخيالي وهذا الكلام للاخوه الكرام اللي 24 ساعه شغالين بث



على اليوتيوب وكل كلامهم اسقاط النظام طرد ال سعود ومن الكلام الغير منطقي.. هل تعلمون من عهد فهد

الى سلمان يمنعون اي امير له فكر اصلاحي من تولي اي منصب.؟ لذالك يجب علينا التكاتف مع جميع اطياف

بلادنا بشرط المساواة والعمل الواحد ضد ابن سلمان وان شاء االله سوف نصل الى نتائج جيدة تنهي كوارث

ابن سلمان لذلك الكرام في الخارج يقومون بدورهم على اكمل وجه وبعقلانيه والكرام بالداخل جالسين

يشوفون شغلهم لاصطياد ابن سلمان.

الملك سلمان هذا المجرم الذي خرج من القبر بكفالة هو من أوصل بلادنا الى هذا المكان المنحط أخلاقيا

وسياسيا واقتصاديا. فهو يخطط من زمان في ان يصبح ابنه المعتوه يقود بلد عظيم وفعلا الان هو الحاكم

وسلمان الان لاعقل ولا لسان.

ملف المعتقلين

وبخصوص ملف المعتقلين قال اللواء المتقاعد أن البعض يظن ان كل معتقل خلفه ابن سلمان وهذا غير

صحيح ولكن في ظل غياب العدالة وانشغال ابن سلمان بملذاته وسرقته للبلاد هناك من اتباعه من يصفي

الحسابات ايضا مع خصومه.

وأضاف موضحاً: اردت القول ان بلادنا اصبحت غابة فكم من عائلات تعاني بسبب بطش ابن سلمان او كلابه,

الأمن معدوم تماما لا احد يحميك اذا اراد ابن سلمان او اي كلب في دائرتهم ان يضرك.. قصص كثيره من

الظلم والاجرام بحق العباد مواطنين كانوا اومقيمين ولكن لكل ظالم نهاية .

وعبر اللواء المتقاعد عن سعادته بما يفعله ابن سلمان في ال سعود ليس كرهاً او تشفياً كما أوضح لا

ولكن لأن هذا يعجل بزوال ابن سلمان.. عدة محاولات لاغتياله وتسميمه ومازالت المحاولات.. الشعب يكره

هذا المجرم وال سعود يخططون ليل نهار لازالته.. الاعلام العربي والعالمي مولع عليه.. الزعماء

والسياسيين نازلين اهانات ويتوعدونه ايضاً.

اغلب السجناء هي اوامر من قبل بن زايد وحثالته اي ذل وصل اليه هذا الحشره ابن سلمان اصبح منبوذ

عربيا وعالميا بسبب جرائمه وارهابه لذلك ابن سلمان اتوقع له امرين الانقلاب عليه وهذا وارد بـ 40%

او اغتياله وهذا وارد بـ %60 وهذا مصير المجرمين عبر التاريخ.

فقط يجب ان تعلموا ان المعتقلين في بلادنا ينقسمون الى 3 اقسام 1_معتقلين بأمر الصهيوني محمد بن



سلمان مثل الامراء والتجار 2_معتقلين بأمر من صهاينة الامارات وطالت العلماء والامراء 3_ معتقلين

المزاج والواسطة.. انا لدي صديق يعرف الحثالة سعود او تركي اقدر اسجن خصومي؟ وقس على ذلك الكثير.

للعلم هناك كثير جدا من المعتقلين والمعتقلات لم نعرفهم مواطنين او مقيمين وكذلك من اسرة ال سعود

هناك الكثير ممن اعتقلوا لم نعرف الا القليل.

هناك بعض المعتقلين ومن بينهم اميرة و3 امراء بلاضافة الى 3 من المشايخ والدعاة يعانون بشكل كبير

جدا وصحتهم في تدهور فظيع وهناك اوامر من الصهيوني ابن سلمان بعدم تقديم اي رعاية صحيه لهم.

أمريكا استخدمت الحكام العرب كلاب صيد ومستحيل على هذه الكلاب ان تعصي أوامر اسيادها المعتقلين

الذين سوف يفرج عنهم جميعهم.. هي أوامر أمريكية يعني بالمصري بالجزمة القديمة على راس محمد بن

سلمان.. أما ما يروّج عن نيابة عامة ومحاكم فلاوزن لها مجرد أسماء فقط.

سعد الجبري

وبخصوص سعد الجبري قال اللواء أن سعد الجبري بدأ بتسريب المعلومات والرجل لديه اسرار عن جزء كبير

من اسرة ال سعود ومن ضمنهم سلمان الخرفان والمعتوه ابن سلمان لذلك الجبري يبدو سرب معلومات خفيفة

- صحيح مضمونها فساد مالي لكن هناك اخطر واخطر وبالاخير الجبري مجرم مثل ابن نايف وابن سلمان.

اتعجب من بعض الاشخاص الذين يقولون سعد الجبري لايملك معلومات خطيره هؤلا بعيدين تماما عن الواقع

الجبري لديه الكثير من الملفات الحساسه بلاضافه لديه اشخاص اقوياء بداخل المملكه الى الان رجل لها

سنوات طويله في الداخليه من الصعب القضاء عليه الى بمحكمة عادلة لجرائمه.

الى الان مافعله الجبري في المعتوه ابن سلمان وابوه الخرف هو لايمثل %1 من باقي الوثائق الموجودة

لدى الجبري وفوق هذا العالم كله يتحدث عن %1 وجن جنون ابن سلمان.

ثقوا تماما أن ابناء الجبري سوف يسافرون الى والدهم غصباً عن ابن سلمان والعصابة الغبية التي

حوله.. الجبري سوف يستخدم نفوذه بالاضافة الى تسريب معلومات وثقوا تماما سوف يحصل شغل عصابات..

اتفاق بين سعد وابن سلمان وسوف يطلق سراح احد ابناء الجبري والاخر سوف يطلق سراحه بعد اتمام

الاتفاق.



الاحمق الهويريني لم يعلم انه اكل الطعم إلا قبل فتره كان مفكر انو تسلمه منصب رئيس امن الدولة من

اجل خبرته او قوته لم يعلم ان ابن سلمان عيّنه فقط لاغراء الجبري للعودة ولو كان الجبري في

المملكة لكان الهويرني في السجن او تمت تصفيته.

بصراحه يحزنني جدا فشل ابن سلمان حتى في الاغتيالات.. ماخذين معهم طمس ادلة -ديتول وكلوركس؟ ناقصهم

فقط داوني عشان يغسلون ملابس الجبري بعد اغتياله.. صدقوني اذا اصيب ابن سلمان بالجلطة فالسبب هم

فرقة النمر.

تذكرو كلامي جيدا سوف تكون هناك محاكمه لفريق النمر.. تعودنا من الدجاجة ابن سلمان والاغبياء اللي

حوله ان يصدروا مسرحية هزلية كالعادة لتبرير جرائمهم بطريقه غبيه جداً.. كل من يتبع للمجرم ابن

سلمان بكندا فهو تحت المجهر الكندي.

وأضاف: لكل مزرعة راعي عندما يتعرض الراعي لمشكله تنهض الحيوانات لنجدته..كان من المفترض للبهائم

ان تهرب وتنعم بالحرية لكن الراعي دربهم على الاكل والخضوع لذلك المنافسه قويه بين بهائم ابن نايف

وابن سلمان.

محمد بن نايف

وتابع: محمد بن نايف ومحمد بن سلمان الى زوال وكل من دعمهم وايدهم وهذه سنة االله في الارض بالامس ابن

نايف يسيطر على كل شيء واليوم يشحت الاكل وبعض المال من عصابة ابن سلمان وغداً ما سيحصل لابن سلمان

وعصابته اخطر بكثير وهذا لايمنع ان اثنينهم مجرمين فاسدين قتلة.

وقال: ابن سلمان يتمتع بغباء شديد يظن ان التخلص من ابن نايف ورجاله امثال الجبري سوف يطوي

صفحتهم للأبد.. حاب اطمنك يا ابن سلمان رجال ابن نايف مع اللي يدفع اكثر لاتتوقع في احد يحب ابن

نايف وايضا لاتتوقع في ناس تحبك يا ابن سلمان الناس تدور على مصالحها في كل حاوية.

ولفت اللواء المتقاعد إلى أن الوضع الصحي والنفسي لابن نايف سيئ جداً واذا استمر هذا الوضع فسوف

يغادر الدنيا قريباً مؤكداً أن الملك سلمان وضعه الصحي مستقر وفي البداية والنهاية سلمان لايهش

ولاينش من بعد توليه الحكم فالدوله تدار من عصابة ابن سلمان.



ابن سلمان ليس محتاج فندق او شاليه ليضع خصومه فيه وصدقوني ابن سلمان يخاف ويموت رعباً من

الشخضيات الامنية اكثر بمليون مرة من اسرة ال سعود لانه كثير من اسرة ال سعود كلاب مال وابن سلمان

اكرمهم.. صحيح هناك شرفاء من الاسرة لكن منزوعين من اي قوة.

وأضاف: هناك معلومات اكيده عن احمق قال لابن سلمان "الى متى وانت كل يوم تعتقل ضابط او لواء تابع

لابن نايف لذلك ريح نفسك واقطع راس الحية اللي هو ابن نايف وهذا مايفعله ابن سلمان في ابن نايف

سجن و اهانات قطع المال عنه قطع الزيارات تشويه سمعته عالمياً وعربياً.

واستكمل : تخيلو من الاهانات التي مارسها ابن سلمان بحق ابن نايف في 2019 حصار كامل على قصر ابن

نايف لايدخل الإ الغذاء فقط تكتب عبارات على الكراتين مكرمة من محمد بن سلمان وكأن ابن سلمان

الاغاثه العالمية وابن نايف لاجئ.. واالله هذا ماكان يفعله ابن نايف بخصومه ويفعله به ابن سلمان..

الدنيا دوّارة.

للعلم فقط ابن نايف يعاني من مشاكل في القلب بلاضافه للسكري والضغط اضافه لمشاكل نفسيه من 2009

وابن سلمان زاد المصائب عليه بمنع الدواء عنه لايام وحرص على توفير جرعات المخدرات له.. يريد ان

يفعل في ابن نايف مثل مافعل في المرحوم عبداالله الحامد.

المجرم ابن نايف سُمح له اجراء عملية للقلب وفك بعض القيود عنه وربما تشاهدونه قريبا في مقطع

فيديو وغير صحيح ما يتم تداوله انه تم تسميمه من قبل ابن سلمان لذلك أتوقع انه أمريكا وضعت شروط

للصهيوني للحصول على الحصانة ويبدوا ابن نايف وغيره من ضمن الشروط.

أما لمن يطالبون بالحرية لإبن نايف .. الحريه لمحمد بن نايف؟؟ هناك الكثير من الاسر عانوا الويلات

في عهد المجرم ابن نايف وهناك الكثير من الاسر تحصلوا على حقوقهم - الذين عانوا ابن سلمانوطين

باللي جالس يحصل لابن نايف من اهانة واذلال وتحقير - والذين حصلو على حقوقهم يطلبون له الحرية .

انا بكل تاكيد مع محاكمة اي شخص بشرط ان تتوفر له كل الحقوق الشرعية والقانونية وهذي الامور للاسف

غير متوفرة في بلادنا لان الظالمين والفاسدين فصّلوا الدين والقانون على كيف الجرثومة ابن سلمان.

اعتقال الأمراء



وتابع: سبحان االله.. االله سلط ابن سلمان ظالم على ظالمين.. تخيلوا خلال السنوات الماضيه نشر الرعب في

اسرة ال سعود وكانه يقول انا لم ارحم امي وسجنتها فلن ارحمكم - قام باعتقالات كثيرة وعشوائية

للكثير من الامراء بل هناك امراء حياتهم سكر وعربدة مالهم بالحكم سجنهم... لذلك اشكر ابن سلمان

على بطشه بالظالمين وبطشه بالامراء لانه هذا يزيد من الكره لابن سلمان وتحدث مواجهات مسلحة ويعجل

بزواله وزوال الظالمين معه.

غير صحيح مايشاع بهروب الوليد او غيره مثل ابن نايف لانه ابن سلمان ممكن يهرب لكن هؤلا مستحيل..

ابن سلمان واضعهم تحت المجهر صحيح هناك محاولات سابقة للهرب للوليد بس دفع كم مليار كعقوبة له

وتأدب الرجال.

البعض يسال هل هناك اعتقالات جديده سوف يقوم بها المعتوه ابن سلمان حاب اقلكم امر طبيعي جداً شخص

سجن امه؟وسجن اخوه لانو وصله خبر من ضابط بالقصر بانه "سوف يغتالك"؟ فتوقعو اي امر يصدر من هذا

المعتوه.

بعض العقول الخيالية يريدون القضاء على جميع ال سعود ليس ازاحتهم بل القضاء عليهم؟ دعوكم من

الخيالات المجنونة اسرة ال سعود فيهم الشرفاء والاحرار والمفكرين ولكن غيبوا تماماً عن الساحة ولدي

أصدقاء منهم وبحسابات موثقة.

هناك نوايا حقيقه لإبن سلمان لاعتقالات تطال المزيد من الامراء واتهام بعضهم بمحاولة اغتياله او

الانقلاب عليه وهذا يدخل في صالح الصهيوني ابن سلمن لتصفية خصومه من الامراء مع العلم هناك فعلا جهود

حقيقة من الداخل لاغتياله لكن فشلت وبعض الصحف العالمية اكدت هذا الامر.

لذلك ارجع وأقول التخلص من الصهيوني ابن سلمان هو من داخل الوطن فقط.. المجرم محمد بن نايف

ووالده قبله كانوا جسد واحد مع الامريكان واليوم شاهدوا ابن نايف يتوسل الدواء فقط.. وينهم

الامريكان مع انهم يعرفون ما يحدث له؟ الامريكان يستخدموهم كورق تواليت وابن سلمان وراه الامريكان

مصلحتهم اولا.

وأضاف: أخبار تقول ان فيصل بن محمد بن ناصر معتقل؟ ما عندي اي معلومات او معرفة بحقيقة الامر لكن

كل شي ممكن في زمن الحمار ابن سلمان.



أحمد بن عبدالعزيز

أما عن احمد بن عبدالعزيز فقال اللواء أنه معزول عن العالم اتصالاته مراقبة ولا يسمح له بالتواصل

مع اي شخص واكبر خطأ فعله احمد هو انه عاد للملكة وظن ان امريكا او بريطانيا سوف تحميه مع العلم

هو يعلم بان امريكا وبريطانيا لاتهتم بلافراد تهتم لمن يدفع ويحمي مصالحها مثل ابن سلمان تماماً.

مازال في الاقامه الجبرية التي هي اشبه بالسجن.. رفض تماما ان يبايع ابن سلمان رغم كل المغريات

التي قدمها هذا النذل محمد بنسلمان والكارثه %80 من اعتقال الامراء بوصايه اماراتية اي ذل وهوان

يعيشه هذا المسخ ابن سلمان يسجن عمه الذي شارف على الـ 80 من عمره.

ملف البطالة

في ملف البطالة قال اللواء المتقاعد: لايوجد عطالة يوجد تعطيل من قبل العصابة الحاكمة بقيادة ابن

سلمان والكلاب الملتفين حوله هذا يشتري قصر ويخت ونوادي والاخر يبعثر المليارات على الترفيه والاخر

يبعثر الملايين على الذباب الالكتروني.. دولة تدار من قبل الدجاجة ابن سلمان.

وأضاف: بعض الاغبياء هم يعلمون انهم اغبياء ويريدون استغباء الناس.. المقيمين لم ولن يؤثروا على

الاقتصاد او الرزق بل اللصوص والحرامية بقيادة الدجاجة ابن سلمان بعثر المليارات والمليارات

لتلميع صورته والتمتع باموالنا وبالاخير العالم كله يحتقره واولهم الشعب.

صواريخ أنصار االله

وقال اللواء النتقاعد أن الانفجارات التي تحصل في مناطق مهمة داخل المملكة دليل واضح ان المعلومات

الغربية صحيحة %100 والتي تقول فيها بان منظومات الدفاع الجوي تحولت لتحمي القصور بدلاً من ان

تكون في المناطق الحساسة والهامة.. أي رعب يعيشه هذا المجرم التافه ابن سلمان.
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